

Angelbericht „Nachtangeln Uhyst“

Uwe Erfurth

Am 25.08.2018 haben wir das - als kleines Abenteuer gedachte - richtige Nachtangeln am großen Teich in Uhyst durchgeführt. Wir trafen uns um 17:00 Uhr am Teich in Uhyst. Ein idyllisches Gewässer mit ordentlichem Besatz.

Es wurden erste Köderfische gestippt, aber leider ließen sich die Welse noch so sehr betteln, sie wollten absolut nicht. Zukünftig werden wir diese Unternehmung wohl „nur“ Nachtangeln nennen, denn es gibt leider keine zuverlässig welsesträchtigen Gewässer in unserer Umgebung.

Ich war froh, für uns einen Extrabesatz mit Stören vereinbaren zu können.

Neben diversen Plötzen, Rotfedern, Barschen, Kaul- und Sonnenbarschen ließen sich ein paar halbwüchsige Karpfen in der 40er Kategorie und sonst „nur“ Störe blicken.



Rico, Angelina und Mario konnten Störe landen. Natürlich gehört neben Können und viel Füttern auch das gehörige Quäntchen Glück zur erfolgreichen Störjagd!



Trotzdem war es für die meisten Teilnehmer ein erlebnisreiches Angeln an einem wunderschönen Gewässer.

Leider gab es auch Zwischenfälle, die wir so noch nie hatten. Durch einen Sturz vom Stuhl wurde unser Rico erheblich am Knie verletzt. Außerdem wurde Georg von mehreren Wespen gestochen. Da bleib uns zum Glück nur der Rat „kühlen“!

Unser Dank gilt wiederum Familie Zill/Olle dafür, dass sie uns mit lecker Gegrilltem versorgten, sowie Thomas und Mario, die Getränke und Grillgut für uns eingekauft haben.

Petri heil

Uwe

Jugendwart AV Weisseritztal-Freital eV.